

El INE se deslinda de estimación de Monreal

El Instituto Nacional Electoral (INE) aclaró que todavía no hizo cálculos sobre el costo que tendrían las elecciones de los juzgadores que la reforma al Poder Judicial pretende.

El pasado martes, en los foros sobre la materia, el coordinador de los senadores de Morena, Ricardo Monreal, habló, sin embargo, de haber realizado las estimaciones financieras con gente del INE.

“Ante algunas notas periodísticas sobre el costo aproximado que podría tener la elección de jueces y magistrados, a partir de una posible reforma al Poder Judicial, el INE aclara que, hasta el momento, la autoridad electoral no ha realizado proyección alguna sobre el costo de implementar dicha reforma”, expresó el instituto en su cuenta de X.

“El Instituto está al tanto de los trabajos que se llevan a cabo en el Poder Legislativo y, en su caso, estará atento para hacer frente a las implicaciones de una posible reforma”, dijo.

— *Ivonne Melgar*

3,500

MDP

costaría elegir a jueces, de acuerdo con lo que el pasado martes declaró Ricardo Monreal.



Foto: Karina Tejada/Archivo
Ricardo Monreal, líder de los senadores de Morena.

